
 

 

平成30年門真市議会第２回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

１ ７ 岡本 宗城 分割 

１ 改正バリアフリー法について 

 ⑴ バリアフリーマスタープラン制度の創設につい

て 

 ⑵ バリアフリーマップの作成について 

 ⑶ 京阪萱島駅西改札口へのエレベーター設置につ

いて 

２ 大阪モノレールについて 

⑴ 門真市駅のホームドア設置について 

 ⑵ 松生町周辺への中間駅設置について 

３ 門真南駅への交番設置について 

⑴ 二島交番の老朽化に伴う門真南駅への建てかえ

・移転について 

 ⑵ 建てかえ・移転における府・市が連携した進め

方について 

２ ８ 内海 武寿 分割 

１ 安心・安全な環境づくりについて 

 ⑴ 交通安全教育について 

 ⑵ 安心・安全な通学路の確保について 

２ 感染症対策について 

⑴ 保育所の感染症対策について 

３ 産業振興について 

 ⑴ 設備投資に伴う固定資産税の特例措置について 

３ 15 春田 清子 分割 

１ 子育て支援について 

 ⑴ 保育所の整備と待機児童の解消について 

 ⑵ 小規模保育所の連携について 

 ⑶ 子育て世代包括支援センターの設置について 

２ 第二京阪高架下北公園について 

 ⑴ 公園の拡張整備工事について 

 ⑵ 供用開始後の円滑な利用について 

３ マイナンバー制度について 

⑴ マイナンバーを活用した子育て関連の行政手続

について 

 ⑵ マイナンバーカードの利活用について 
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４ 20 福田 英彦 分割 

１ 古川橋駅北側の旧第一中学校周辺のまちづくりの 

拙速な見直しについて 

⑴ 見直しに至る経過の詳細について 

 ⑵ 住民・権利者等への意見聴取について 

 ⑶ 生涯学習複合施設見直し問題について 

 ⑷ 市民の貴重な財産（土地）売却について 

２ 「29億円問題」住民訴訟控訴審の判決について 

 ⑴ 住民訴訟、判決の受けとめについて 

 ⑵ 今後に生かすべき教訓について 

⑶ ダンマリを決め込んできた宮本市長の「29億円

問題」に対する考えについて 

３ ごみ置き場等のカラス対策について 

⑴ カラス被害の現状について 

⑵ 対策に関する市民周知について 

⑶ ネット購入補助等の支援策導入について 

５ ５ 堀尾 晴真 分割 

１ インターロッキング舗装の補修・改善について 

⑴ インターロッキング舗装の特徴、メリット、デ

メリットについて 

 ⑵ インターロッキング舗装の安全点検について 

⑶ 滑りどめなど安全対策について 

⑷ 補修などの考えについて 

２ 公園の安全管理について 

⑴ 公園の種類と役割について 

 ⑵ 公園の安全管理・点検基準について 

⑶ 日陰について 

⑷ 遊具の安全管理について 

６ ９ 土山 重樹 分割 

１ まちづくりについて 

⑴ 移転補償費の裁判について 

 ⑵ 一中跡地の活用について 

２ 2025年問題について 

 ⑴ 2025年問題対策検討委員会の設置目的を達成す

るためのスケジュール等について 

 ⑵ 人口バランスについて 

⑶ 介護保険のあり方について 

７ 18 今田 哲哉 一括 １ 本市の人口減少に対しての施策について 
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８ ６ 武田 朋久 分割 

１ 門真市職員の人材育成について 

 ⑴ 人材育成の方法について 

２ 2040年における門真市の人口減少と高齢者施策に 

ついて 

 ⑴ 人口ビジョンについて 

 ⑵ 予想される高齢者の状況について 

３ 社会教育法と教育委員会及び市長部局との関係性 

について 

⑴ 社会教育法について 

⑵ 教育委員会との関連について 

⑶ 市長部局との関係性について 

４ 障がい者施策について 

⑴ 支援学校について 

⑵ 保護者のレスパイトについて 

９ 21 亀井  淳 一括 

１ 門真市緑の基本計画改訂について 

 ⑴ 同基本計画の進捗状況について 

 ⑵ 同基本計画支援業務委託に際しての参加業者へ 

の仕様書の内容について 

⑶ 応募に伴う質問に対しての回答書の内容につい

て 

⑷ 防災公園など公園整備について 

⑸ 弁天池公園など公園のリニューアルについて 

⑹ 公園の管理などについて 

10 ４ 森  博孝 一括 

１ 門真市の魅力発信施策について 

 ⑴ 2018年６月３日に実施された「フォトロゲイニ 

ング」について 

11 １ 松本 京子 分割 

１ 住宅困窮者対策について 

⑴ 住宅困窮者に係る対応について 

２ 健康施策について 

 ⑴ 特定健康診査等実施計画とデータヘルス計画に 

ついて 

 ⑵ 健康マイレージについて 

３ 教育施策について 

 ⑴ ＡＥＤ教育について 

 ⑵ 奨学金返済補助制度について 

12 14 高橋 嘉子 一括 

１ 自治会と地域会議のあり方について 

 ⑴ 自治会について 

 ⑵ 地域会議の進捗状況について 

 ⑶ 今後の自治会と地域会議のあり方について 
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13 ２ 後藤 太平 分割 

１ デマンド交通について 

⑴ 高齢者や障がい者の交通手段について 

⑵ 高齢者や障がい者にやさしいまちづくりについ

て 

２ 府営住宅の移管について 

 ⑴ 移管に伴っての今後の市の考え方について 

 ⑵ 市営住宅になった後の募集の仕方について 

３ 孤独死対策について 

⑴ 身寄りのない高齢者の死後の財産について 

14 12 豊北 裕子 分割 

１ 子ども食堂への支援について 

 ⑴ 市でできる支援についてどのように考えている 

かについて 

２ 萱島駅西口のバリアフリー化について 

⑴ エレベーターの設置について 

⑵ 京阪電車との交渉について 

３ 北巣本幼稚園跡地の活用について 

 ⑴ 北巣本幼稚園の跡地活用についての市の考えに 

ついて 

 ⑵ 市民要望について 

 ⑶ 門真東部の文化施設の必要性について 

15 10 大倉 基文 分割 

１ ムクドリのふん害、ハトへの餌やり等について 

 ⑴ これまでの苦情・相談について 

 ⑵ その対応について 

 ⑶ 今後の策について 

２ 公共施設全面禁煙について 

 ⑴ 全面禁煙になってからの喫煙場所（スペース） 

について 

 ⑵ これまでの苦情相談について 

 ⑶ その対応について 

３ 生活保護の現状について 

 ⑴ 現在の生活保護率について 

 ⑵ その中身について 

 ⑶ 他市との比較について 
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16 ３ 池田 治子 分割 

１ ドクターカーについて 

２ 門真南駅周辺整備について 

⑴ コンセプトについて 

⑵ 二島交番の移設予定について 

３ 地域要望の検討体制について 

⑴ 自治会担当課の対応について 

⑵ 庁内議論の体制について 

４ 幸福町・垣内町地区のまちづくりについて 

⑴ 計画の変遷について 

⑵ まちづくりの理念について 

５ 再犯防止の推進について 

⑴ 再犯防止推進計画の概要について 

⑵ 地方再犯防止推進計画の策定について 

⑶ 保護司活動の支援強化について 

17 13 戸田 久和 分割 

１ 宮本市長が勝手な思いつきで一中跡地１万4400㎡

のうち8600㎡もの土地を売却用地にして当初計画を

台無しにしようとしている問題について 

２ 高裁も市勝訴で右翼・共産党・緑風・松井知事ら 

の宣伝主張が一蹴されたトポス裁判について 

３ 宮本市政開始直後に双葉給食が賃金未払い発覚で 

追放の大事件があったのに、議会にも市民にも隠さ 

れてきたことについて 

４ 病院が入院患者に日用品等のリース負担をさせて

いる問題（特に摂南病院は強制明示で）について  

５ 「良き企業市民の育成」による地域調和と市の役 

割について 


